

迎春

謹んで新春の
お慶びを申し上げます

きたたま

第614号 2026年1月号
組織現勢2795人 1/1(仮)現勢
東京土建一般労働組合
府中国立支部教宣部
発行者 きたたま編集委員会
事務所 府中市晴見町2-15-5
電話 042-363-6554(代)
FAX 042-363-6847
http://www.doken-fk.com/

一人ひとりが主役! 広げる仲間の輪!



力を合わせてガンバロー!



松本執行委員長を先頭にデモパレード(三多摩メーテー)



どけんまつりは3500人が来場

私たちの支部は、組合員一人ひとりが主役です。声を出し合い、行動を重ねることで、暮らしと仕事を守る力は大きくなります。本年も「困ったときは東京土建、身近な相談は支部へ」を合言葉に、仲間の輪を広げてまいります。

結びに、本年が組合員とご家族の皆様にとって健康で安全な一年となることを心より願い、支部の団結と前進を誓って、新年のご挨拶をいたします。

私たちの支部は、組合員一人ひとりが主役です。声を出し合い、行動を重ねることで、暮らしと仕事を守る力は大きくなります。本年も「困ったときは東京土建、身近な相談は支部へ」を合言葉に、仲間の輪を広げてまいります。

私たちの支部は、組合員

▼不況、不安、物価高
▼小さな光を見つける力、
ニユースを見れば、心が沈
む言葉ばかりが目に入る。
仕事も暮らしも先が見え
ず、思わずため息が出ることもある。けれど、そんなときこそ思い出したいのは、「今あるもの」の中に光を見つける力だ。例えば、毎朝

変わらず届く誰かの「おはよう」。弁当の卵焼きがいつもよううまく焼けた日。心より願い、支部の団結と前進を誓って、新年のご挨拶をいたします。

読み応えも大事、まず読んでもらうのがもっと大事

道具箱

一筆入魂! 一撃必撮!

～教育宣伝部～

今年も紙面づくり、
取材にご協力ください

新年明けまして、おめでとうございます。
新年号は写真の選定、原稿集め、レイアウトなどを12月中旬から下旬にかけて一気に仕上げました。部員からは毎年、結局「今年もあっという間だったね」と。仲間の輪と絆を伝え広げ強める支部機関紙「きたたま」を今年もヨロシクお願いいたします。

(教育宣伝部一同)

新年明けまして、おめでとうございます。
新年号は写真の選定、原稿集め、レイアウトなどを12月中旬から下旬にかけて一気に仕上げました。部員からは毎年、結局「今年もあっという間だったね」と。仲間の輪と絆を伝え広げ強める支部機関紙「きたたま」を今年もヨロシクお願いいたします。

2026年秋までの主な予定

- 【1月】新年旗開き
- 【2月】PALの会総会
- 【3月】重税反対総行動
後継者部定期大会
青年部大会
主婦の会定期総会
シニア友の会総会
分会総会
- 【4月】第80回支部定期大会
春の仲間づくり月間
- 【5月】第97回三多摩メーテー
- 【6月】第49回住宅デー
- 【8月】原水爆禁止世界大会
- 【9月】秋の仲間づくり月間
分会中間決起レク
- 【10月】どけんまつり大住宅デー
全建総連大会



(変更の場合有)

